

Fuente: Diario Crónica

Fecha: 17 de abril de 2013

Título: Se realizan en Esquel jornadas sobre la lactancia materna

Link: <http://www.diariocronica.com.ar/85720-se-realizan-en-esquel-jornadas-sobre-la-lactancia-materna.html>

Se realizan en Esquel jornadas sobre la lactancia materna

La actividad que se desarrolla desde ayer en la sala de conferencias del Hospital Zonal cordillerano, está organizada conjuntamente entre el Ministerio de Salud de la Provincia y la Fundación FUNDASAMIN.



Se lleva a cabo desde ayer en la ciudad de Esquel el 1º Encuentro de Capacitación en Enfermería Neonatal: Lactancia Materna, dirigido a equipos de salud vinculados con la atención perinatal. Las jornadas, que se extenderán durante tres días, tienen lugar en las instalaciones del Hospital Zonal, y cuentan con la participación de tres destacadas profesionales de la Fundación para la Salud Materno Infantil (FUNDASAMIN) y el apoyo del Ministerio de Salud del Chubut. Al respecto, la doctora Patricia Subotovsky, integrante del equipo de capacitación, explicó que “el curso se centra fundamentalmente en la lactancia materna y se encuentra destinado a profesionales de la Salud, médicos y de enfermería”.

Asimismo, comentó que a nivel nacional se ha implementado una propuesta de la Organización Mundial de la Salud (OMS) mediante la cual “se llevan adelante instancias de formación para acompañar y proteger a las madres en el tema de lactancia materna”. En lo que respecta a este 1º Encuentro en Enfermería Neonatal que se celebra hasta mañana en el Hospital Zonal de Esquel “se abordarán contenidos teóricos y para terminar se llevarán a cabo clases prácticas para poder desarrollar todo lo que vimos” comentó la profesional. También señaló que “la Fundación FUNDASAMIN trabaja sobre la salud materno infantil elaborando diversos proyectos de investigación y fomentando lógicamente actividades de capacitación en todo el país”.

Por su parte, la doctora Liliana Rocchinotti realizó la importancia de este tipo de encuentros que, con la participación de distintos especialistas, procuran “sacar los mitos que las madres tienen en relación a la temática”.

“La lactancia materna es importante desde el punto de vista nutricional porque aporta todo lo necesario para que el recién nacido crezca de una manera adecuada”, añadió, dejando en claro que “le brinda una protección importante al bebé y existen una serie de beneficios que no pueden ser remplazados”.